

Cartas a LA VOZ

LOS ACIERTOS DEL POLIDEPORTIVO

Señor director:

El domingo 25 con motivo de la final del I Trofeo Ciudad de Talavera de Tenis, visité por primera vez nuestro Polideportivo, si es que al mismo se le puede llamar de tal forma. Mi primera sorpresa fue al ir a pagar la entrada y después de estar un buen rato buscando las taquillas vi a un señor cobrando en una mesita ¿no se habrán olvidado de hacerlas en el proyecto? ó tal vez nuestro Ayuntamiento, tiene la intención de dar gratis todos los acontecimientos que vengan al mismo, si es así muchas gracias. Lo bueno vino después al verlo por dentro, me vinieron a la cabeza algunas plazas de toros de pueblo donde tienen la pared a metro, qué incómodo, qué calor, creo debe haber pocos como este en España. Luego ya fue la monda, al ir a entregar los trofeos, veo que las autoridades se salen a la calle, dan media vuelta a la manzana y se meten por otra puerta para bajar a la pista, digo yo, ¿no sería más cómodo el instalar un elevador para alzar a los triunfadores a recoger sus premios? Ya me dirán, el día que llueva será imprescindible el llevar paraguas.

No quiero cansarles más, ahora sí, deseo expresar mi anhorabuena al diseñador del mismo, vaya talento, sin duda debe haber visitado muchos centros como este y sin duda debe ser un amante del deporte.

Esperando sepa disculpar las molestias ocasionadas, atentamente le saluda su affmo. s. s.

A. SORIANO

LIBROS DE TEXTO ANTIPEDAGOGICOS

Señor director:

Después de pagar más de mil pesetas por los libros de mi niña, que cursa este año primero de enseñanza general básica, me he entretenido en echarles un vistazo.

Desde luego están muy lejos de los libros que estudiamos los de mi generación, aquella enciclopedia en la que había un poco de todo y en la que predominaba el texto apretado; desde luego ahora hay diversificación por áreas, y a cada área, además del libro correspondiente, le corresponden uno o dos complementos de fichas, lo que encarece el material escolar, que por llevar mejor papel y más colores que antes es también, naturalmente, mucho más caro.

Ya este dato me hizo pensar bastante, porque dígame, ¿es realmente necesario llevar tan adelante la diversificación de los

textos? Tengo entendido que las editoriales que editan los libros son muy pocas y tienen, por lo tanto, un mercado seguro, además de una economía por demás saneada. El ministerio competente se ocupa de que estos libros se queden en el coto cerrado de esas cinco o seis editoriales. Pero lo que realmente me sacó de quicio fue comprobar que a tanto figurín y a tanto color no siempre corresponde una orientación pedagógica buena.

Le pongo por caso el área de religión. En una plana, a todo color hay dos viñetas de una niña entrando en la iglesia. En la primera toma agua bendita, en la segunda, a la salida, no. El texto apoya a la imagen: a la entrada sí, a la salida no. Aparte lo discutible del mensaje, me parece un auténtico robo y una falta terrible de pedagogía emplear una página a todo color para decir una tontería de este tipo. Si todo el libro está hecho con estos criterios lo mejor es no hacerle caso.

Pero dígame, ¿quién controla estos libros? ¿Por qué a las mejoras técnicas no corresponden reales mejoras pedagógicas? En el área de cálculo podría citar páginas para demostrarle que hay trozos que se repiten, tal y cual, en primero, segundo y tercero. No sé si estoy dando un apoyo válido para que mis hijos estudien o si me están tomando el pelo cuanto más mejor.

RODRIGUEZ SALINERO

CAMPEONATO LOCAL DE FUTBOL: LAS CUENTAS NO PUEDEN SER MAS CLARAS

Señor Director:

La pasada semana su periódico se ha hecho eco de las afirmaciones del señor D.M. Gómez que, dice, recogen "comentarios nada beneficiosos" que se dan en la calle para la Junta de campeonato local. Supongo que el mencionado señor no es representante de ningún equipo del campeonato local y que, por tanto, habla de oídas, sin saber realmente cómo están las cosas; y supongo también que este señor que pide cuentas claras, por no ser ningún representante de ningún equipo carece de derecho a pedir las. Pero en fin, dado el clima de transparencia y democracia que vivimos, ahí van las cuentas claras.

Las cuotas de 5.000 pesetas que los representantes de los equipos dan y que efectivamente van a fondo perdido, se hace de conformidad con dichos representantes que firman un documento en el que, aparte de figurar el reglamento del campeonato, existe una cláusula explícita al respecto. Nadie pues engaña a nadie.

Los ingresos por taquilla, a quince pesetas la entrada, con una media que está entre las cuarenta y las cincuenta personas, una vez deducidos los gastos del taquillero, portero y repartidor de carteles, que es la misma persona, y otros gastos de representación, apenas si dan para cubrir gastos.

Con las cuotas arriba mencionadas de 5.000 pesetas, la Junta del campeonato local da al final de la temporada una comida o cena, además de sufragar los

gastos de imprenta que el campeonato origina. Eche cuentas el señor D.M. Gómez, y sepa que cada cubierto de dicha cena o comida vale 550 pesetas. Basta hacer una simple multiplicación, que creo no le resultará muy difícil, y con calculadora menos.

Y, en fin, por si esto fuera poco, el citado señor y cualquier otro aficionado puede dirigirse tranquilamente a los señores de la Junta del campeonato local que en cualquier momento le darán toda la información que precise. No tenemos nada que ocultar. Sí, señor D.M. Gómez, las cuentas claras.

El Presidente
Pablo MELA GOMEZ

ACCIDENTES DE CIRCULACION

Ginés Longino Jiménez, de 17 años, natural de Torrijos circulaba conduciendo un ciclomotor en dirección Corredera del Cristo-Avda. de José Antonio y al llegar al centro de la Plaza del Generalísimo entró en colisión con el turismo R-8, matrícula SG-15340 que conducía José-Antonio Herranz Parcalejo, natural de Valdecaballeros (Badajoz) y vecino de esta ciudad.

Como consecuencia del accidente el conductor del ciclomotor resultó con heridas en la cara y hematomas en distintas partes del cuerpo, siendo asistido en la Casa de Socorro.

Lidio Corrochano Sánchez, de 53 años, natural de Cazalegas (Toledo), y

vecino de esta ciudad conducía su ciclomotor por el cruce de la Carretera de Madrid con la calle de Lepanto y Teso de Ganado y un tractor que salía del citado Teso en dirección a la gasolinera, conducido por Angel Romero Chacón, natural de Herrera del Duque (Badajoz), colisionó con el ciclomotor y su conductor resultó con heridas de las que fue asistido en la Residencia de la Seguridad Social.

Cuando circulaba por la Corredera del Cristo, frente al núm. 5 el coche matrícula M-801.915 conducido por Dionisio Sánchez Moreno, domiciliado en la C/ Capitán Luque, intentó adelantar a otro vehículo que estaba parado o iniciaba la marcha y para evitar la colisión se separó hacia la izquierda en el momento en que en sentido contrario circulaba un ciclomotor conducido por José-Luis Izquierdo Ampuero, natural de Calera y Chozas y domiciliado en esta ciudad, con el que colisionó. Como consecuencia de ello José-Luis resultó con heridas en brazos y región nasal y contusiones en ambas piernas de las que fue asistido en la clínica del Dr. Marazuela.

Cuando cruzaba la calzada, frente al núm. 45 de la C/ del Piélago, la niña María Raquel Sánchez Fraile fue alcanzada por el automóvil que conducía Antonio González Santamaría, que la produjo fractura de la clavícula derecha. Fue asistida en la Residencia de la Seguridad Social.

ROCHA

TINTORERIAS

Los Mil Colores

limpiamos

Alfombras, Cortinajes, Piel y Ante

con garantía. Use nuestro servicio a domicilio, le cobramos igual

Teléfonos 800542-800632-801679

Casa Fundada en 1939

LOS MEJORES
AMIGOS
DE SU ROPA

Félix Arroyo Gómez

CARPINTERIA METALICA y DE ALUMINIO

==== Estructuras Metálicas
==== Instalaciones Ganaderas
==== Tolvas - Silos - Elevadores
==== Reparación de Maquinaria Agrícola
==== Alambradas para fincas

Carretera Extremadura, Km. 121,800
Teléfono 80 42 20

TALAVERA

MUEBLES CUPON TALAVERA, S. L.

OFRECE A SUS CLIENTES

Gran surtido en Dormitorios, Librerías, Tresillos, Taquillones y CAMAS NIDOS con modelos en EXCLUSIVA.

Artículos de regalo, vajillas, cristalerías, lámparas, etc. con precios SIN COMPETENCIA

P.º del Muelle, 7.-Telf. 80 34 88 TALAVERA DE LA REINA

¡GRADUADO ESCOLARI! EGB. BUP. COU.

- Grupos reducidos
- Exámenes por Evaluaciones
- Comienzo del curso 3 Octubre

Inscripciones de 7 a 10
Centro de estudios FORJA
c. San Francisco, 5.-1.ª planta

PLAZAS DE GARAJE

Se venden en calle de la Trinidad (Sótanos antigua Fábrica de Harinas). Información: Teléfono 80 16 61.